
対馬地区における県と当協会との意見・情報交換会等の様子 【R6年１２月３日(火) 対馬振興局】

開催の様子(右側)

佐古振興局長 挨拶

協会内の意見交換の様子(建設業協会対馬支部)

柴田会長 挨拶 開催の様子(ほぼ全体)

開催の様子(左側)


